

Das erwartet Sie nächste Woche im Auto-Medienportal

Nach den Karnevalstagen füllt sich der Terminkalender wieder. Mercedes-Benz stellt in der nächsten Woche die aufgefrischte E-Klasse vor. Neben optischen Retuschen bekommt die Baureihe noch effizientere Motoren und schon heute viele neue Assistenzsysteme aus der künftigen S-Klasse. Opel bringt mit dem Zafira Tourer 2.0 Bi-Turbo CDTI Ecoflex den schnellsten siebensitzigen Diesel-Kompaktvan auf den Markt. Er leistet 143 kW / 195 PS, ist 218 km/h schnell und begnügt sich mit einem Normdurchschnittsverbrauch von 5,6 Litern Diesel auf 100 Kilometer.

Toyota sieht im wachsenden Wettbewerbsumfeld die Zeit für einen Generationswechsel beim RAV4 gekommen. Der Dauerbrenner unter den kompakten SUV wird wertiger und praktischer. So wurde beispielsweise der Laderaum verlängert. Ebenfalls eine feste Größe in seinem Segment ist der Forester von Subaru. Die vierte Generation kommt im März auf den Markt. Das Topmodell erhält einen neuen 2,0-Liter-Turbo-Direkteinspritzer mit 177 kW / 240 PS. Im Fahrbericht stellen wir den Peugeot 4008 vor, der aus der Kooperation mit Mitsubishi stammt. Gegenüber dem ASX aus Japan zeichnet sich der Franzose auch durch einige eigenständige Karosseriemerkmale aus, die dem Kompakt-SUV einen deutlich bulligeren Auftritt verleihen.

Wie gewohnt finden Sie darüber hinaus weitere aktuelle Berichte rund um Auto, Motorräder und Verkehr sowie über wirtschaftliche Entwicklungen in der Automobilindustrie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Toyota RAV4, Modell 2013.



Mercedes-Benz E-Klasse T-Modell.



Subaru Forester.